

FINDEN STATT: Exerzitien im Alltag

„Halt an. Wo läufst du hin? „

Für viele gehören sie jedes Jahr in der Fastenzeit dazu – die Exerzitien im Alltag. Unter Anleitung sind interessierte Frauen und Männer eingeladen, sich täglich eine bewusste Aus-Zeit im Alltag zu nehmen. Das kann in dieser Zeit der Pandemie besonders wertvoll sein: ½ Stunde täglich in Stille und im Gebet die Gegenwart Gottes in meinem Leben zu entdecken, in meinem Tun und Denken zu spüren: Gott ist da!

Und so kann es gehen:

- **Begleitheft:** Jede(r) angemeldete TeilnehmerIn erhält ein Begleitheft mit täglichen Impulsen. (Kostenbeitrag: 6,00 €)
- **Andacht per Anrufbeantworter:** an jedem **Mittwoch und Samstag** ab 14.00 Uhr können Sie unter der **Telefonnummer 05931-92 50 890 (kostenfrei)** einen **Impuls** auf dem **Anrufbeantworter** anhören.
- **Austausch per whatsapp:** für die **Pfarreiengemeinschaft Meppen-Ost** wird **Petra Kleene** Ihnen als Ansprechpartnerin per Whatsapp zur Verfügung stehen.

In der **Pfarreiengemeinschaft Meppen-West** ist die Ansprechpartnerin **Monika Spieker**, ebenfalls per whatsapp.

Wöchentliche Austauschtreffen – wie in den vergangenen Jahren – können z.Zt nicht durchgeführt werden. Vielleicht ist aber gegen Ende der Exerzitien eine Andacht in der Kirche möglich. Wir werden Sie darüber informieren.

Für eine gute Koordination dieser Exerzitienform ist eine **Anmeldung** unbedingt bis **Fr., 12.02.** erforderlich.

Wünschenswert wäre eine Anmeldung per Mail mit Angabe von Namen, Adresse und Handynummer bei:

Petra Kleene: petra.kleene@bistum-osnabrueck.de

oder:

Monika Spieker: spieker@meppen-west.de

Ist dieses nicht möglich, bitten wir um eine **telefonische Anmeldung** (ebenfalls mit Angabe von Namen, Adresse und Handynummer) zu den Öffnungszeiten in den Pfarrbüros.

Trotz der veränderten Bedingungen freuen wir uns über viele TeilnehmerInnen an diesen Exerzitien. Auch Neugierige und Neu-EinsteigerInnen (aus Meppen und „rundum“) sind herzlich willkommen!

Petra Kleene,
Gemeindereferentin Pfarreiengemeinschaft Meppen-Ost

Monika Spieker,
Gemeindereferentin Pfarreiengemeinschaft Meppen-West